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Шестой пятилетний план предусматривает  
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Вчера о п у б л и к о в а н  
проект Директив XX съезда 
КПСС по шестому пяти
летнему плану разннтия 
народного хозяйства СССР 
на 19 5 6 — 1960 годы. Весь 
советский народ встретил 
с большим патриотическим 
воодушевлением этот доку
мент огромной политиче
ской важности.

Под мудрым руководст
вом Коммунистической пар
тии трудящиеся нашей 
страны досрочно выполни
ли пятый пятилетний план 
и приходят к XX съезду 
КПСС с новыми выдаю
щимися успехами в хозяй
ственном и культурном 
строительстве.

Во всей своей историче
ской деятельности по строи
тельству коммунизма ваша 
партия руководствуется ве
ликими идеями марксизма- 
ленинизма и опирается на 
неиссякаемую активность 
и инициативу широчайших 
масс трудящихся— творцов 
нового общества.

Разработанный Централь
ным Комитетом КПСС 
проект Директив X X  съез
да партии по шестому пя
тилетнему плану— это глу
боко обоснованная програм
ма всего хозяйственного и 
культурного строительства 
нашей страны на ближай
ший период. Этот проект 
выражает коренные жиз
ненные интересы нашего 
народа, думы и устремле
ния миллионов советских 
людей. Как указывается в 
опубликованном вчера до
кументе, « при разработке 
проекта Директив Х Х съ ез 
да партии по шестому пя
тилетнему плану Централь
ный Комитет КПСС учел 
предложения коллективов 
многих тысяч предприятий 
и колхозов. В подготовке и 
обсуждении этих предложе
ний приняли участие ши
рокие массы рабочих, кол
хозников, специалистов про
мышленности и сельского 
хозяйства, ученых. Их пат
риотическая инициатива и 
разносторонний производ-1 
ственный опыт помогли 
Центральному Комитету 
полнее определить задачи 
развития отдельных отрас
лей народного хозяйства в 
шестой пятилетке, выявить 
огромные внутренние воз
можности, которыми рас
полагают социалистическая 
промышленность, сельское 
хозяйство, транспорт».

В шестую пятилетку наш 
народ вступает в расцвете 
творческих сил, располагая 
■начительно большими, чей

ч е с т в е н 
п я т и л

когда либо, материальны
ми ресурсами и квали
фицированными кадрами. 
В результате осуществле
ния пятого пятилетнего 
плана возросла экономиче
ская мощь страны, еще 
более упрочилась социали
стическая система хозяйст
ва, повысился материаль
ный и культурный уровень 
жизни советского народа, 
расширились хозяйствен
ные связи СССР со стра
нами народной демократии, 
укрепилось международное 
положение Советского Сою
за и всего социалистиче
ского лагеря.

Идя навстречу своему 
XX  съезду, Коммунистиче
ская партия ставит новые 
величественные задачи в 
борьбе за дальнейшее рас
ширение и укрепление 
исторических завоеваний 
социалистического строя.

Главные задачи шестого 
пятилетнего плана разви
тия народного хозяйства 
СССР,— указывается в проек
те Директив, — состоят в 
том, чтобы на базе преиму
щественного развития тя ж е 
лой промышленности, непре
рывного технического про
гресса и повышения произ
водительности труда обеспе
чить дальнейший мощный 
рост всех отраслей народной 
го хозяйства, осуществить 
крутой подъем сельскохо
зяйственного производства 
и на этой основе добиться 
значительного повышения 
материального благооостоя-' 
ния и культурного уровня 
советского народа.

В проекте Директив XX 
съезда КПСС ваходит яр
кое выражение ленинская 
генеральная линия нашей 
партии на преимуществен
ное развитие тяжелой ин
дустрии. Шестой пягилет- 
ний план предусматривает 
новый мощный подъем на-1 
родного хозяйства Совет
ского Союза, и прежде все
го тяжелой индустрии—ос
новы социалистической эко
номики. Осуществление 
этого плана будет означать 
дальнейшее укрепление 
экономического могущества 
СССР и его несокрушимой 
обороноспособности, значи
тельное повышение народ
ного благосостояния, рост 
советской культуры.

Определяя общий рост 
промышленной продукции за 
пятилетие примерно на 65 
процентов, проект Директив 
намечает увеличить произ
водство средств производ
ства ва шестую пятилетку 
примерно ва 70 процонтов

н ы е  з а д  
е т н е г о
и производство предметов 
потребления примерно на 
60 процентов.

В качестве первоочеред
ных задач шестой пятилет
ки в области промышленно
сти проект Директив уста
навливает дальнейшее раз
витие черной и цветной 
металлургии, нефтяной, 
угольной и химической 
промышленности, обеспече
ние опережающих темпов 
строительства электростан
ций. быстрый рост маши
ностроения, особенно про
изводства технически со
вершенных станков, куз
нечно-прессовых машин, 
средств автоматики и при
боров.

Объем производства важ
нейших видов промы
шленной продукции опре
делен на 1960 год — по
следний год шестой пяти
летки— примерно в следую
щих размерах: чугун—53 
миллиона тонн, сталь
— 68 ,3  миллиона тонн, 
уголь— 593 миллиона тонн, 
нефть — 135 миллионов 
тонн, электроэнергия—320 
миллиардов киловатт-часов. 
По сравнению с 1955 го
дом объем производства в 
1960 году возрастает по 
чугуну, стали и углю бо
лее чем в полтора раза, а 
по нефти и электроэнергии
— почти в два раза. В боль
шой степени увеличивает
ся выпуск химикатов и ми
неральных удобрений, ма
шин и оборудования, лес
ных и строительных ма
териалов, значительно рас
ширяется производство 
предметов народного ' ис
требления. Для того, что
бы представить картину 
непрерывного и мощного 
подъема тяжелой индуст
рии в нашей стране, доста
точно вспомнить, что к нача
лу первой пятилетки в СССР 
производилось: чугуна—
3,3  миллиона тонн, стали
— 4,2 миллиона тонн, угля
— 35,2 миллиона тонн, неф
ти — 11,7 миллиона тонн 
и выработка электроэнер
гии составляла 5 миллиар 
дов киловатт-часов.

Дальнейший подъем тя
желой индустрии и всего 
народного хозяйства будет 
происходить на основе 
технического прогресса,ши
рокого внедрения в про
изводство новейших дости
жений науки и техники. 
Надо учесть, что в отдель
ных областях хозяйствен
ной деятельности у нас 
имеются существенные не
достатка, которые необхо
димо устранять. Шестая

а ч и ш е е  
п л а н а

пятилетка, как указывает
ся в проекте Директив, 
должна быть пятилеткой 
дальнейшего мощного раз
вития производительных 
сил Советской страны, пе
рехода народного хозяйст
ва. на более высокий тех
нический уровень произ
водства. пятилеткой серь
езного повышения всех 
качественных показателей 
и улучшения хозяйствен
ного руководства. В этой 
пятилетке предстоит значи
тельно расширить приме
нение атомной энергии в 
мирных целях, обеспечить 
развитие электрификации, 
комплексной механизации 
и автоматизации,внедрение 
новейших станков и машин, 
модернизацию устаревше
го оборудования, широкую 
специализацию и коопери
рование во всех отраслях 
промышленности. Осу
ществление этих мероприя
тий необходимо тем более, 
что значительную часть 
продукции, запланирован
ной на шестую пятилетку, 
мы должны будем полу
чить за счет лучшей орга
низации производства и 
использования имеющихся 
производственных мощно
стей.

В проекте Директив на
мечены исключительно 
важные задачи в области 
сельского хозяйства, на
правленные на обеспечение 
крутого подъема земледе
лия и животноводства. В 
1960 году предусмотрено до
вести валовые сборы аерна до 
1Q0 миллионов тонн (11 мил- 

■лйардов пудов), обеспечить 
роот проиаводства мясе в 
два раза, молока, картофе
ля, шерсти почти в два ра
за овощей более чем в два 
раза, значительно увеличить 
производство хлопка, льна, 
сахарной свеклы и других 
технических культур.

Для успешного разреше
ния этих задач необходи
мо и впредь оснащать кол
хозы, МТС и совхозы со
вершенными тракторами, 
комбайнами, виндроуэра
ми, автомашинами и дру
гой техникой, системати
чески повышать культуру 
сельскохозяйственного про
изводства на основе широ
кого использования дости
жений агрономической на
уки и передового опыта. 
Весьма важно обеспечить 
хозяйственно целесообраз
ное размещение отдельных 
отраслей сельского хозяй
ства и специализацию зем
леделия и животноводства 
по районам страны с уче-

т  О Г О

том природных и экономи
ческих условий каждого 
района, а в районе—каж
дого колхоза и совхоза, 
имея в виду резкое увели
чение выхода продукции 
на 100 гектаров земель
ных угодий с минималь
ными затратами труда и 
средств.

Большие работы пред
стоит осуществить по даль
нейшему развитию всех 
видов транспорта и связи. 
Необходимо обеспечить 
новый подъем техническо
го уровня железнодорож
ного, водною, автомобиль
ного и воздушного тран
спорта, широкую электри
фикацию железных дорог 
и оснащение их алектрово- 
зами и тепловозами, а так
же вооружение всех видов 
транспорта современными, 
наиболее прогрессивными 
машинами, различными 
видами подвижного соста
ва.

В шестой пятилетке еще 
более широкий размах при
нимают строительные ра
боты. Общий объем гооудар- 
ственных капитальных вло
жений по народному хозяй- 
ству СССР на 1956 — 1960 
годы определен в размера 
990 миллиардов рублей (в 
ценах на 1 июля 1955 года), 
или на 67 процентов боль
ше. чем в пятой пятилетка. 
Выполнение гигантской 
программы строительства 
потребует его дальнейшей 
индустриализации, расши
рения производства стро
ительных материалов, осо
бенно сборных железо
бетонных конструкций и 
деталей, внедрения на 
стройках наиболее прогрес
сивных методов труда.

Решающим условней  
дальнейшего роста проиа
водства и повышения бла
госостояния народа являет
ся новый серьезный подъ
ем производительности 
труда.Великий Ленин учил, 
что повышение производи
тельности труда является 
самым главным для побе
ды нового общественного 
строя. Проектом Директив 
предусматриваются задания 
по росту проиаводнтельноити 
труда на 1956— 1960 годы в 
промышленности не менее 
чем на 50 процентов, в стро
и тельстве-не  менее чем на 
52 проц., на железнодорож
ном транспорте —  примерно 
на 34 проц., мороком тран
спорте— на 40 проц и нареч
ном транспорта— на 35 проц., 
в совхозах и в государ
ственных подсобных оелц- 
(Окончанне на 2-й странице).
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Величественные задачи 
шестого пятилетнего плана

(Окончание. Начало смотрите 
на 1-й странице).
скохозяйственных предпри
я ти я х —  примерно на 70 про
центов. Особо важное 
значение имеет подъем 
производительности труда 
в колхозах для обеспече
ния выполнения заданий 
по развитию сельскохозяй
ственного производства в 
шестой пятилетке.

искусства, по развитию! Осуществление шестой 
книгоиздательского дела и пятилетки явится новым
укреплению 
ской базы.

полиграфиче-

Коммунистическая пар
тия и Советское правитель
ство проявляют неустан
ную заботу о благе наро
да. Проект Директив на 
шестую пятилетку пред
усматривает значительное 
повышение материального 
благосостояния и культуры  
трудящихся, что находит яр
кое выражение в увеличе
нии национального дохода 
(в сопоставимых ценах) sa 
пятилетие примерно на 60 
процентов. Намечается по
высить реальную заработ 
ную плату рабочих и слу
жащих в среднем пример 
но на 30 процентов, а де
нежные и натуральные до 
ходы колхозников увели
чить в среднем не менее 
чем на 4 0  процентов. Вме
сте с тем возрастают го
сударственные расходы по 
социальному обеспечению 
исоциальному страхованию.

В  шестой пятилетке пред
стоит примерно на 50 про
центов увеличить рознич
ный товарооборот государ
ственной и кооперативной 
торговли, при этом обеспе
чивается более высокий 
рост розничного товарообо
рота на селе. Предусмотре
но серьезное улучшение и 

.значительное расширение 
жилищного строительства. 
В  зтой пятилетке строи
тельство жилых домов при
обретает небывалый раз
мах. В городах, рабочих 
поселках и селах за счет 
государственных средств 
в шестой пятилетка намече
но построить живые дома

Проектом Директив наме
чаются меры по дальней
шему развитию народ
ного хозяйства во всех со
юзных республиках и пра
вильному размещению про
изводительных сил. В свя
зи с этим, в частности, 
предусмотрено ускорить 
освоение богатых природ
ных ресурсов восточных 
районов.

Осуществление задач ше 
стой пятилетки имеет боль
шое международное значе 
ние. Изложенная в проекте 
Директив величественная 
программа хозяйственного 
и культурного строитель
ства в СССР с новой си
лой раскрывает перед всем 
миром последовательную 
миролюбивую политику Со
ветского государства. Вы
полнение нового пятилет
него плана развития на
родного хозяйства СССР 
явится великим вкладом в 
дело дальнейшего укрепле
ния всего социалистическо
го лагеря. Советский Союз 
будет всемерно расширять 
сотрудничество со страна
ми народной демократии в 
области наиболее рацио
нального использования в 
общих интересах экономи
ческих ресурсов и произ
водственных мощностей пу
тем координации развития 
отдельных отраслей народ, 
ного хозяйства, специали
зации и кооперирования 
производства, а также пу
тем обмена научно-техни
ческими достижениями и 
передовым производствен
ным опытом. Последова-

крупным шагом вперед в 
развитии социалистической 
экономики, в решении за
дачи создания обилия пред
метов народного потребле
ния, в строительстве ком
мунистического общества в 
нашей стране. Успешное 
выполнение шестой пяти
летки будут решать люди 
—рабочие, колхозники, ин
теллигенция, их самоотвер
женный, героический труд, 
будет решать организатор
ская работа наших партий
ных, советских, хозяйствен-

КОМСОМОЛЬСКАЯ жизнь

0  некоторых итогах первых дней 
обмена комсомольских билетов
Более двухсот членов 

ВЛКСМ уже заменили ком- 
сомолгские билеты образ 
ца 1938 года на новые 
комсомольские билеты об
разца 1956 года.

Новый комсомольский 
билет не только привлека
телен по внешнему виду. 
На нем изображены четы
ре ордена, свидетельствую
щие о славных боевых де
лах Ленинского комсомола.

Многие комсомольские 
организации готовились к 
обмену документов как к 
знаменательному событию

ных, профсоюзных органи- J и серьезной проверке своей
заций, уровень их руко
водства промышленными 
предприятиями, стройками, 
колхозами, машинно-трак
торными станциями, совхо
зами.

общей площадью примерно 
205 миллионов квадратных Iтельно и твеРДО отстаивая 
метров, или почти в два возможность и  необходи- 
рааа больше, чем в пятой мость мирного сосущество

вания стран с различнымипятилетке.
Широкие перспективы 

развития открываются в 
области науки и культуры. 
В шестой пятилетке наме
чено осуществить в основ-

социально - политическими 
системами, Советское госу. 
дар>.тво будет стремиться 
также к расширению тор

ном всеобщее среднее обра- говли и с другими страна-
зование в городах и сель
ской местности, увеличить 
подготовку специалистов в 
высших и средних учебных 
заведениях, расширить сеть 
вечернего и заочного обра
зования, повысить роль на
уки в решении назревших 
проблем хозяйственного и 
культурного строительства. 
Большие мероприятия пред
стоит осуществить но даль
нейшему расширению сети 
и улучшению деятельности 
учреждений здравоохране
ния. кино, радио и телеви

ми на основе соблюдения 
взаимной выгоды.

В проекте Директив под
черкивается. что Советская 
страна располагает теперь 
всеми необходимыми усло
виями для того, чтобы на 
путях мирного экономиче
ского соревнования решить 
в исторически кратчайшие 
сроки основную экономи
ческую задачу СССР— до
гнать и перегнать наиболее 
развитые капиталистические 
страны по производству

дения, библиотек и других i продукции иа душу насе- 
учрождений культуры я леинд-

Опубликование разрабо
танного Центральным Ко
митетом проекта Директив 
по шестому пятилстнему 
плану знаменует важный 
этап в подготовке к X X  
съезду КПСС. Со всех 
концов нашей страны идут 
первые отклики, выражаю
щие горячее одобрение это
го замечательного доку
мента. Раскрывающий гран
диозные перспективы ком
мунистического строитель
ства в нашей стране проект 
Директив вызовет новый 
подъем творческой актив
ности миллионов и милли
онов советских людей, их 
конкретные предложения 
по более полному исполь
зованию в шестой пяти
летке богатейших резервов 
на всех участках великой 
созидательной деятельно
сти. Широкое обсуждение 
этого документа в печати, 
в партийных и обществен
ных организациях, на Со
браниях трудящихся будет 
способствовать дальнейше
му повышению трудовой и 
политической активности 
миллионных масс в борь
бе за претворение в жизнь 
ленинской генеральной ли
нии партии.

X X  съезд Коммунисти
ческой партии советские 
люди ■' встречают новыми 
трудовыми успехами во 
всенародном социалистиче
ском соревновании. На
встречу съезду партии наш 
народ идет, тесно сомкнув 
свои ряды вокруг родной 
Коммунистической партии, 
ее Центрального Комитета. 
Под победоносным знаме
нем М аркса— Энгельса — 
Ленина— Сталина, под ру
ководством героической 
партии коммунистов совет
ский народ в шестой пяти
летке добьется новых успе
хов в строительстве ком
мунистического общества в 
нашей стране.

«Правды» от
| января).

комсомольской жизни и 
работы. Комсомольцы Ни
кольской территориальной 
комсомольской организа
ции пришли ко дню обме
на комсомольских билетов 
с новыми успехами в сво
ей работе. Здесь давно из
житы случаи недисципли
нированности и халатности 
в работе. Это, конечно, 
прежде всего, но далеко не 
все. Большинство комсо
молок— Меньшикова Гетта, 
Прокошева Нина, Камин
ская Люба. Багрецова Фаи
на, Курицына Нина и мно
гие другие постоянно уча
ствуют в художественной 
самодеятельности. Они са
мые активные организато
ры и помощники заведую
щего клубом Виталия Про
кошева. Большая часть 
комсомольцев является аги
таторами, систематически 
выходят в колхозы, на жи
вотноводческие фермы с 
беседами, докладами или 
просто почитать свежий 
номер газеты. Большую I работы, 
помощь в хозяйственных 
работах и культурной жиз
ни оказывают они подшеф
ному колхозу «Объедине
ние».

Секретарь комсомольской 
организации Каминский 
Вася к обмену документов 
навел и внутренний поря
док в своем хозяйстве. Ра 
бота здесь ежемесячно пла
нируется, аккуратно соби
раются комсомольские со
брания, большинство комсо
мольцев имеет поручения, 
аккуратно платит членские 
взносы и живет полнокров
ной комсомольской жизнью.

Но так дела обстоят да
леко не везде. Комсомоль

ские организации колхозов 
« Объединение»—секретарь 
тов. Бунтов, «Красная ни
ва»— Секретарь тов. Ан
туфьева, имени Ворошило
ва— секретарь тов. Грязно
ва сочли подготовку к об
мену за чисто техническое 
дело. Хотя у комсомольцев 
этих организаций были 
тщательно вписаны все 
данные, уплачены членские 
взносы, но сама жизнь, со
держание работы в комсо
мольских организациях не 
изменилось.

Возьмем, к примеру, ком
сомольскую организацию 
колхоза «Объединение», 
которую возглавляет моло
дой специалист сельского 
хозяйства комсомолец Бун
тов. В  организации более 
30  комсомольцев. Казалось 
бы, комитету ВЛКСМ день 
обмена документов следо
вало ознаменовать больши
ми и хорошими делами. Но 
этого нет. Комсомольской 
организацией этого колхо
за ничего еще по существу 
не сделано в подготовке к 
весеннему севу, ни один 
комсомолец не учится, кол
лектива художественной 
самодеятельности нет, поч
ти все комсомольцы не 
имеют поручений.

Нельзя согласиться с 
тем, что комсомольцы кол
хозов « О б ъ е д и н е н и е » , 
«Красная вива», имени 
Ворошилова и с новыми 
комсомольскими билетами 
хотят жить по-старому. 
Комсомольским организа
циям следует значительно 
улучшить содержание всей

Дню получения новых 
билетов нужно посвящать 
комсомольские вечера, ор* 
ганизовывать ударные вос
кресники по вывозке наво
за, сбору золы, вывозке 
удобрений со складов. В 
дни подготовки и обмена 
комсомольских документов 
комсомольские организации 
должны показать свою бое
витость в оказании хозяй
ственной помощи правле
ниям колхозов и в прове
дении интересных, увлека
тельных культурно-массо
вых мероприятий.

В. Козлов, 
секретарь РК ВЛКСМ.

ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ
На статью «Кривое зер

кало», помещенную в рай- 
газете, от 21 декабря 1955 
года, заместитель началь
ника управления культуры 
облисполкома т. Платионов 
сообщил, что факты, отме
ченные в статье, правиль
ны.

Для ликвидации имею
щихся серьезных недостат
ков в экспозиции музея 
намечены следующие меро
приятия: в течение двух-

тематике - экспозиционный 
план реэкспозиции отдела 
советского периода и утвер
дить его в управлении 
культуры.

Директора музея тов. 
Жилинскую командировать 
в январе месяце в Москву 
для повышения квалифи
кации и разработки тема
тико-экспозиционного пла
на музея. В апреле 
будет оказана практиче
ская помощь музею в по

месячного срока составить I рэстройке экспозиции.



Третья страница «Рабочий леса» 2 0  января 1866 года

Л есо за готови тел и  района полны реш имости 
вы полнить задачи, поставленны е проектом 

Д и р е кти в  Х Х -го  съезда К П С С
Мы не хотим быть в числе отстающих

Чуриловский лесопункт 
в первом квартале этого 
года должен вывезти 19 
тысяч кубометров древеси
ны. Для выполнения этого 
плана в Чуриловке имеют
ся все возможности. Для 
вывозки леса есть мощные 
автомашины «М'АЗ^ОО-. 
Для трелевки леса лесо
пункт располагает тракто
рами «К Т-12», лебедками 
«ТЛ-3», имеются в доста
точном количестве погру
зочные средства. Но как 
ни странно, лесопункт за 
нимает одно из последних 
мест в леспромхозе. При
чина заключается в плохом 
использовании техники.

Тракторы, работающие 
на подвозке древесины, вы
ходят из строя, но ремонт
ная служба непосредствен
но в лесу не организована. 
Трактористами назначены 
люди, не имеющие доста
точной технической подго
товки. механизмы зачастую 
выводят из строя, а меха
ник лесопункта тов. Серков 
равнодушно смотрит на это 
и виновников не наказы
вает. Теплого помещения 
для ремонта нет даже на 
самой базе, не говоря уже

о лесоучастках. В резуль
тате ремонт тракторов за
тягивается, а автомашины 
простаивают в ожидании 
леса. Погрузочные средст
ва также используются не
достаточно и зачастую при
ходится автомашины гру
зить вручную.

За участком «Пушма» 
закреплено для вывозки 
леса девять лошадей из 
колхоза имени Сталина, 
Никольского сельсовета. 
На новый год вся бригада 
во главе с бригадиром 
Микляевым И. В. уехала 
домой и целую неделю не 
работала.

Лесозаготовители Чури- 
ловки не хотят плестись в 
хвосте соревнования лесо| 
пунктов Тотемского лес
промхоза. Проект Дирек
тив по шестому пятилетне 
му плану требует от нас 
высокой производительно
сти труда. Мы можем это
го добиться И ВЫЙТИ в чис
ло передовых. Пусть адми
нистрация лесопункта и 
партийная организация 
устранят помехи, мешаю
щие плодотворно работать.

Рабочие лесопункта.

МЕСЯЧНЫЙ ПЛАН ПЕРЕВЫПОЛНЕН 
ЗД 17 ДНЕЙ

Стремясь достойно ветре- вают до полутора норм в 
тить X X  съезд КПСС, са- день.
моотверженно трудится кол- Воодушевленные проек- 
лектив участка мастера ле- том Директив, намеченных 
са тов. Билькова. План ц К КПСС на рассмотре- 
текущего месяца на 18 ние х х  съезда нашей пар-
января он выполнил на 
131 процент.

Особые образцы труда в 
лесу показывают вальщики 
-мотористы В. А. Упады- 
шев и А. Годовиков. Они 
систематически вырабаты-

тии, лесозаготовители этоЕ 
го участка еще больше 
проявляют свои трудовые 
усилия и добиваются но
вых успехов.

А. Мареков, 
лесопункт «Крутая осыпь».

Первый хлыст
в января 1956 года было 

радостным для рабочих 
Толшменского лесопункта. 
В этот день на ннжний 
склад поступил первый 
хлыст из квартала 86, Ид- 
ской дачи. Шофер Рычков 
Н. И. на автомашине 
«ЗИС-151» открыл новую 
лесовозную трассу. С тя
желым возом по трудно
проходимой дороге он про
вел автомашину без всяких 
задержек.

По правде сказать, Рыч
ков волновался за атот 
первый рейс, волновались 
и рабочие во главе с ма
стером леса тов. Скорюко- 
вым. Недаром, когда авто 
машина, нагруженная один
надцатью кубометрами ле
са, тронулась, все пожела
ли шоферу доброго пути. 

И пошел среди рабочих 
Задушевный разговор: 
—А ведь, правда,

к Идской даче 
Подошли теперь в упор.
И решили всей бршадой 
После отдыха они,
К съезду выполнить

с лихвою
Обязательства свои.
У  л е с о з а г о т о в и т е л е й  

Толшменского лесопункта 
одна дума: достойно встре
тить X X  съезд Коммуни 
стической партии и претво 
рить в жизнь Директивы 
по шестому пятилетнему 
плану.

И. Рычков,
член бюро парторганизации 
лесопункта.

В детсаде № 1

+ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ +♦ ♦  ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ++ ♦ ♦ »+♦ »♦ +»++♦ ♦ »♦ ♦  ♦ ♦ ♦ ♦ ♦
Будем лучше учиться, крепить дисциплину,

жить дружнее
Десять дней тому что в январе объ- 

назад закончились ] единились вместе 
зимние каникулы, | два школьных дет- 
но мы о них все>ских дома Ха 3 и 
еще с удовольст- 
вием вспоминаем, 
потому что оьи при
несли нам хороший
отдых, много ново
го, интересного. Осо
бенно запечатле
лись в памяти каж
дого из нас ново
годние елки. В этом 
году большинство 
воспитанников по
бывало на елках у 
шефов: в леспром
хозе обллеезага, 
строче-вышивальной 
артели, отделении 
связи и маслопро- 
ме. Лучшим уча
щимся были вруче
ны именные подар
ки. За это мы очень 
благодарны.

Волыним собы
тием в нашей жиз
ни явилось и то,

Mb 2. Теперь в дет
ском доме живет 100 
человек, но мы все 
дружные, делимся 
между собой радо
стями и вместе пе
реживаем неудачи.

Если в нашей 
группе Коля Доб
рынин, Валя Хол
могорова, Нина Щу 
кина, Лия Парыги- 
н а ,. Валя Попова 
учатся на 4  и 5, 
мы очень рады за 
них. Они в свою 
очередь болеют ду
шой за успевае
мость своих товари
щей, во время учеб
ных занятий орга
низуют помощь, про
веряют друг друга, коллективно рабо

тают по географи
ческой карте.

В  эту четверть 
мы примем все ме
ры к тому, чтобы 
исправить неуспе
вающих воспитан
ников: Иринархова 
Алешу, Шилова Ва
ню.

Кроме основного 
труда — учебы мы 
в свободные часы от 
занятий занимаем
ся в кружках: дра
матическом, хоро
вом, физкультур
ном. В швейной и 
столярной мастер
ских учимся шить 
работать по дереву.

Одним словом, 
нам созданы все 
условия для учебы, 
труда и отдыха. А 
за это хочется ска
зать от всей души 
большое спасибо 
любимой партии, родному Советско

му правительству, 
всему народу. А" 
впереди, мы видим 
из проекта Дирек
тив XX  съезда' 
КПСС по шесто
му п я т и л е т и е -  
му плану развития 
народного хозяйст
ва СССР на 1 9 5 6 -  
1960 годы, перспек
тив еще больше — 
увеличивается коли
чество школ, отменя
ется плата за обуче
ние в средних, спе
циальных, техниче
ских и высших учеб
ных заведениях. Это 
воодушевляет нас 
на новые славные 
дела во имя Роди
ны.

По поручению груп
пы воспитанников 7 
класса детского до
ма М  3

Н. Тугаринова,
А. Балавнна.

Интересно провела занят ие —  художест вен
ное чтение статьи , Танин пирож ок' в откры
тый день для  родителей воспитатель средней 
группы дет сада M l  3 . В. Павлушкова. 
Просто, доходчиво для каж дого маленького слу
шателя она объяснила содерж ание данного рас
сказа. Дети легко запомнили весь текст статьи 
я Танин п ирож ок", в пересказе его участвовали 
активно.

Кроме открытых дней для посещения роди
т елей проводятся родит ельские собрания, беседы 
с отдельными папашами и мамашами по воспита
нию дет ей в семье.

Чувствуется, что коллект ив дет сада № 1 
беспокоится о том, чтобы дать детям всесторон
нее воспитание.

Н. Соколова.

КОРОТКИЕ
СИГНАЛЫ

В деревне В-Двор, 
В-Толшменского сель
совета, проживает не
кто Юшков А. С. Ов 
занимается различными 
промыслами — шьет 
одежду, производит 
деготь и торгует им по 
10 рублей за литр. И 
все это остается без- 
учетно, проходит без об
ложения налогами. По
чему же Юшкову поз
волена такая вольность?

М. Михайлова.* * •
Рабочие 85 квартала, 

Сельменгского лесо
пункта (Мнхайловка), 
возмущены поведени
ем продавца магазина 
Кузнецовой Б. Н. Она 
как промышленными, 
так и продовольствен
ными товарами торгует 
«по выбору». Таким 
образом Кузнецова, 
например, недавно про
дала два полупальто. 
Лапшей торговала по 
5 руб. 50 коп. за кило
грамм, а гражданке За- 
тейщиковой после всех 
отпускала такую же 
самую лапшу поЗр. 50к. 
за килограмм.

М. Шмонин, 
рабочий.

На участке «Пушма», 
Чурнловского лесо
пункта, поваром Жу
ковой приготовляются 
недоброкачеств е н в ы е 
обеды. Суп бывает то 
пересолен, то недосо- 
лев,

А . Пушкарев,
* рабочий.

Две декады в столо
вой при Тотемской МТС 
не мылись полы. Зав

да однообразное. Обе
дов вехватает, к ак .б ы 
ло, скажем. 4 января 
с . г.

Рабочие.

Читатели сообщают
Мена, ташело больного, привезли I  рай- 

ояиую больницу. Жизни моей угрожала опас
ность. Врач-хирург Л. Н. Арфесаа а медра
ботник М. П. Сиротина не пожалела иа сил, 
вн времени, чтобы восстановить мое здоровье.

От всего сердца благодарю т . т . Арфсаау 
и Сиротину за  внимание ко ива. Желаю ам 
впредь еще дучени успехов на бааго наше
го варода.

Д. Нефедов, 
колхоз «Ляпннская»,* • «

На участие «Егориха» нашего рейда а не
давно открытой хлебопекарне работают мо
лодые девушка Айва Мишурвнскаа м Рамиа 
Рычкова, опп проявляют большую заботу об 
удовлетворенна запросов рабочих, почв не 
спит, чтобы испечь хороший черный и белый 
хлеб.

Только х о ч е т »  пожелать, чтобы д л* и  
труда были созданы иормадьиые усхоааа. 
А то черный п белый хлеб им п реходи т» 
вы п екать  поочередно ■ одной ■ т о !  ж е 
падш ве.

Ф. Кладоашаков. 
рабочий У-Цареяского рейда.

Очередной набор в училище 
механизации

Тотемское училище механиза
ции сельского хозяйства Mb 7 про
водит очередной набор учащих
ся с годичным сроком обучения. 
Начало занятий с 1 апреля.

Учащиеся обеспечиваются: 
трехразовым бесплатным питани
ем, зимним и летним обмундиро
ванием, оплатой квартирных по 
2 5 —30 рублей в месяц и сти
пендией в сумме 260 рублей.

Только в нашей стране про
является такая забота и создают
ся необходимые материальные ус
ловия молодежи, желающей по
лучить специальность.

Юноши и девушки! Поступай
те в училище механизации сель» 

буфетомТовТ крысано-1ского хозяйства! В нем вы освои- 
ва не соблюдает рас- те сельскохозяйственную технику, 
порядка работы дня-1 получите специальность тракто- 
Меню в столовой широкого про-

филя.
С. Трамбицкий. 

директор Тотемского училища меха
низации сельского хозяйства ЛЬ 7.

Улучш ить медобслуживание населения
тяжело больным их прихо
дится вызывать по несколь-

9 января этого года на 
заседании исполкома Мо- 
сеевского сельсовета был 
заслушан отчет заведую 
щей медпунктом тов. Рос
ляковой. Из сообщения и 
выступлений присутствую
щих было видно, что Мо- 
сеевский медпункт работа
ет плохо. Многие отмеча
ли, что работники его, Рос
лякова и Корюкина пре
небрежительно относятся 
к трудящимся, требующим 
медицинскую помощь. К

ко раз. Зачастую в мед
пункте не имеется в дос
татке медикаментов, в ре
зультате больные вынуж-4 
дены обращаться к това
рищам, имеющим свои 
личные аптечки. Росляко
ва и Корюкина не борют
ся за санитарное состояние 
предприятий и магазинов,

Б. Николам.
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Добьемся первенства в соревновании 
с бабушкинцами!

В соревнующемся с нами Бабушкинском
районе

Впереди по надою молока с 1 ок
тября 1955 года по 1 января с. г идет 
колхоз имени Сталина зоны Тиманов- 
ской МТС Здесь за этот период на 
одну фуражную корову получено в 
среднем по 262.6 килограмма молока. 
Как уже сообщалось в нашей газете, 
доярка этой артели М. С. Киселева да
ла слово в новом хозяйственном году 
надоить по 2500 кг молока на корову. 
Свое обязательство она с честью вы
полняет, за три месяца получила в 
среднем по 410  кг молока от каж
дой фуражной коровы. По 300  кило
граммов и больше имеют надой доярки 
втого колхоза М. П. Попова и А. В. 
Козырева.

Следует заметить, что у нас в рай
оне ни одна сельхозартель не имеет 
таких показателей, как бабушкинский 
колхоз имени Сталина. И в целом наш

район пока что отстает по продуктив
ности молочного скота от соревнующе 
гося района. Если в Бабушкине увели
чили средний надой за три месяца, по 
сравнению с соответствующим периодом 
прошлого хозяйственного года, на 45 кг, 
то у нас лишь на 24 килограмма.

Бабушкинский район выполнил годо
вой план заготовок и закупок молока 
на 100,8 процента, а наш—только на 
89 процентов.

Как видно, работникам животновод
ства нашего района предстоит упорно 
потрудиться не только над тем, чтобы 
выполнить свои социалистические обя
зательства, но и над тем, чтобы выйти 
победителями в соревновании с бабуш- 
кинцами.

Товарищи колхозники и механизато
ры MTCI Не уступим первенства в со
ревновании с Бабушкинским районом!

Нерадивое отношение к механизации 
ж ивотноводческих ферм

Что дает механизация 
трудоемких , процессов на 
животноводческих фермах 
— доказывать руководите
лям Тотемской МТС нет 
необходимости. Но дирек
ция МТС на такой важ
ный участок работы мало 
обращает внимания,/ что 
можно подтвердить рядом 
фактов.

В конце декабря в ма
стерские МТС поступил за
каз от колхоза «Заря» на 
изготовление поршня к во
дяному насосу кормозапар
ника. Данная часть может 
быть изготовлена на стан
ках силами МТС в тече
ние рабочего дня, о чем и 
докладывалось неоднократ
но директору МТС тов. 
Ракову. Однако он отклады
вал все в дальний ящик, вна
чале ссылался на то, что 
сделаем после нового года, 
мол, необходимо выполнить 
план ремонта тракторов. 
Прошла неделя после но
вого года, но требуемая 
деталь лежала нетронутой 
в мастерских. Колхоз очень 
беспокоится, что кормоза-j 
парник бездействует. Спе
циально за 45 км был по
слан человек с лошадью, 
который был вынужден 
вернуться ни с чем.

В тоже время МТС при
нимает различные заказы 
со стороны и выполняет их 
в первую очередь. Так бы

ло. например, 5 — 6 янва
ря. Прием заказов со сто
роны вошел в практику 
руководителей станции, а 
свои заказы откладывают 
подальше.

В данный момент от кол
хоза «1-е Мая», Пятовско- 
го сельсовета, поступила 
заявка на восстановление 
размороженных труб для 
автопоения на скотном дво
ре, где находится 100 голов 
крупного рогатого скота. 
Ремонт труб без станочных 
работ не произвести, но 
при гаком отношении к ме
ханизации животноводче
ских ферм восстановить 
автопоение в ближайшее 
время не представляет 
возможности.

Доярки, телятницы и дру
гие работники животновод
ства ждут от МТС, что мы 
поможем им облегчить труд 
на фермах, повысить про
дуктивность животновод
ства, что в большой степе
ни зависит от механизации 
трудоемких процессов на 
фермах. Вот почему пора 
изменить отношение к это
му важному делу. Оно бу
дет содействовать победе в 
соревновании с бабушкин- 
цами.

Попов,
ст. механик по механизации
животновоцческих ферм То
темской МТС.

ПЛОХО УЧИТЫВАЕТСЯ НАШ  ТРУД
В колхозе имени Стали

на, Мосеевского сельсове
та, в бригаде № 4 —дерев
ня Бобровица — работает 
бригадиром Шумков В. А. 
Труд колхозников здесь 
учитывается очень плохо. 
Трудовые книжки, где 
должны отражаться все ра
боты, не заполняются и 
лежат у бригадира дома. 
В результате колхозники 
бригады Шумкова не 
знают, сколько ими выра- 
ботано трудодней за год.

У престарелой колхозни
цы Цыкиной Павлы Анд
реевны, которой уже 62 
года, ряд работ не учтен 
и трудодни не начислены.

Кроме того, бригадир 
тов. Шумков очень груб с 
колхозниками, не считает
ся с их мнениями, тем са
мым отталкивает людей от 
работы.

Просим правление кол
хоза разобраться в этих 
вопросах.

Полковники.

Все вто можно и нужно сделать
Члены артели «Больше

вик», Середского сельсове
та, часто вспоминают свою 
былую славу и с большим 
волнением теперь смотрят 
на беспорядки, которые 
творятся на их глазах. В 
настоящий момент колхоз 
находится в очень тяже
лом положении. Семенами 
полностью не обеспечен и 

(кондиция их низкая. При
чем и имеющиеся семена 
не сортируются. Навоз на 
поля не вывозится, несмот
ря на то, что почти все 
фермы заросли в навозе.

Дисциплина труда в кол
хозе очень расшатана, а 
члены правления во главе 
с председателем тов. Со
болевым никаких мер по 
ее укреплению не прини
мают. В результате чего 
за последние 6 месяцев са
мовольно ушли из колхо
за 9 человек трудоспособ
ных. Например, Капустин 
Афанасий Васильевич еще 
к октябрьским дням уехал 
к сыну в гости и до сих 
пор не вернулся: Капус
тин Николай Яковлевич 
вместе со своей женой 
уехали в Боброве; Капусти
на' 1^ина Акиндиновна, мо
лодая девушка— 17 лет, 
работает няней у директо
ра Мосеевской МТС тов. 
Давыдова и другие.

Колхозники сельхозарте
ли «Большевик» очень 
обеспокоены, как они бу
дут поднимать урожай
ность всех сельскохозяй
ственных культур в те
кущем году и ждут от 
правления колхоза полной 
перестройки работы в ру
ководстве общественным 
хозяйством.

Все труженики полей 
района борются ва то. 
чтобы выйти победителями 
в соревновании с колхоз
никами и механизаторами 
МТС Бабушкинского рай
она. Мы тоже не хотим 
стоять в стороне от этой 
борьбы. Группа колхоаников.

Нижний Т агил. Сотни металлургов, машиностроителей и. •гор
няков переехали в новые благоустроенные квартиры. В пер
вом квартале 1955 гола трудящиеся города получили дома 
общей площадью более 12 тысяч квадратных метров. Круп
нейшие строительные организации—тресты «Тагилстрой» и 
«Уралмашстрой»— перевыполнили квартальные планы ж и 
лищного строительства.

На снимке: новый квартал жилых домов на улице Леии- 
на.
Фото А. Грахова. Фотохроника ТАСС.Беречь коммунальные квартиры
Значительная часть на

селения города— квартиро
съемщики коммунальных 
квартир, а жилой фонд 
горкомхоза является со
ставной частью государ
ственной собственности на
шей страны. Беречь его— 
первейшая обязанность 
каждого квартиросъемщи
ка.

При бережном отноше
нии к жилфонду капиталь
ный ремонт, как правило, 
преждевременно не вызы
вается и этим самым сбе
регаются большие госу
дарственные д е н е ж н ы е  
средства. В городе немало 
таких примеров, когда 
квартиросъемщики заботли
во относятся к сохранности 
жилфонда и сами лично 
участвуют в проведении 
текущего ремонта, не тре
буя его от горкомхоза. Это 
можно сказать про тов. 
Устинову (улица Володар
ского, 19), тов. Корюкина 
(Пролетарская, 38). Дан
ные товарищи в 1955 го
ду провели в квартирах за 
свой счет полный текущий 
ремонт, всегда в их до
ме поддерживается тре
буемое санитарное состоя
ние. Квартиросъемщик тов. 
Лучицкий(улица Володар
ского, 33) кроме проведе
ния текущего ремонта в 
занимаемой к в а р т и р е ,  
устроил у коммунального 
дома новые мостки и пали
садник из своего мате
риала. Таких примеров, 
когда квартиросъемщики 
своими средствами уча

ствуют в проведении ремой* 
та, становится все больше 
и больше.

Однако еще не все граж
дане как подобает относят
ся к сохранности комму
нальных квартир. У зна
чительной части жителей 
можно наблюдать, когда в 
квартирах содержатся ку
ры и даже поросята. В до
ме № 15 по улице Крас
ной, в котором проживают 
т. т. Микляев, Ключинский, 
Воропанова, Коншина, кух
ня совершенно запущена н 
не отопляется. В домах 
№№ 14. 34  по Советской 
улице квартиросъемщика
ми Козловым, Мигальни- 
ковой, Якушевым, Шехов- 
цевым и Перепелкиной об
щей кухня отопляется от 
случая к случаю, текуще
го ремонта не проводят.

А все это результат того, 
что горкомхоз системати
чески не проводит работы 
с жителями коммунальных 
квартир и не добивается 
того, чтобы все квартиро
съемщики заботливо от
носились к сохранению жи
лого фонда и максимально 
принимали участие в про
ведении ремонта в зани
маемых квартирах.

Исполком городского Со
вета надеется, что в атом 
году квартиросъемщики 
изменят отношение к ком
мунальным квартирам и 
будут все бережно отно
ситься к жилфонду гор
комхоза.

Р. Прокошав, 
председатель горисполкома.

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
Комсомольцы У-Царев- 

ского рейда в редакцию 
сигнализировали о том, 
что 4 —5 декабря 1955 го
да учащийся училища ме
ханизации Г. Ф. Рычков, 
член ВЛКСМ, будучи в 
клубе посолка У-Царева, 
проявлял там хулиганские 
действия.

Секретарь комсомоль
ской организации училища 
механизации сельского хо-

зяйства № 7 тов. Беляева 
по этому сигналу сообщи
ла следующее: «Поступок 
комсомольца Г. Ф. Рычко
ва разбирался на комитете 
первичной комсомольской 
организации училища. Фак
ты при проверке подтвер
дились, Рычкову дано стро
гое взыскание».

Редактор В. ЧУРИН.
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